

Gran actividad en la recta final del proyecto Se Canto

Por primera vez desde el inicio de la pandemia ha tenido lugar una reunión con todos los socios del programa transnacional



Reunión de los socios del proyecto celebrada en Bessières recientemente.

COMARCA DE LOS MONEGROS

HUESCA.- El proyecto Poctefa Se Canto, cuyo objetivo es fomentar el empleo y la formación entre las personas en situación de vulnerabilidad, entra en su recta final con una intensa programación de actividades transfronterizas en Francia y España. Recientemente, se ha celebrado una reunión técnica de coordinación transfronteriza en la localidad francesa de Bessières, en lo que fue el primer encuentro presencial de todas las entidades socias desde que comenzó la pandemia.

El alcalde de Bessières, Cedric Maurel, fue el encargado de dar la bienvenida a la reunión, junto a la presidenta del CBE du Net, Nicole Loze, quien se congratuló de la buena marcha del proyecto y de poder continuar la actividad prevista en su recta final de forma presencial al cien por cien, "cuando se están empezando a ver los frutos de cuatro intensos años de trabajo en equipo".

El Ayuntamiento de Pechbonnieu presentó la guía de servicios sociales y el manual para profesionales sociosanitarios, así como un programa participativo para prevenir el acoso en el territorio. Se trata de nuevas herramientas que han visto la luz gracias a este proyecto Intereg, que fue calificado durante el acto como "ejemplo de coope-

ración" en Europa, por parte del consejero del departamento de Haute-Garonne, Didier Cujives. Por su parte, la alcaldesa de Pechbonnieu y consejera departamental, Sabine Geil-Gómez, destacó "la larga trayectoria de trabajo con Los Monegros" y la importancia de Se Canto "que permite emprender acciones para mejorar la situación de las personas vulnerables". También el presidente de la Comarca de Los Monegros, Armando Sanjuan, se mostró satisfecho con los resultados y las entidades socias asistentes dejaron la puerta abierta a posibles futuros proyectos en común, tras la conclusión de Se Canto en diciembre.

Por otro lado, esta semana, alumnado español y francés está compartiendo en Huesca las prácticas definitivas para la obtención de la nueva formación que capacita para trabajar en el acompañamiento a personas en situación de vulnerabilidad. ● D.A.



CLAVES

- **Guía y manual.** En la reunión se presentó una guía de servicios sociales y el manual para profesionales sociosanitarios.
- **Prácticas.** Alumnado español y francés está compartiendo esta semana en Huesca las prácticas para trabajar con personas en situación de vulnerabilidad.